

Treffpunkt Architektur
der Bayerischen Architektenkammer
Ober- und Mittelfranken



Bayerische
Architektenkammer



Auf AEG

Ausstellung „The Sphere“ Vom Kunstwerk zum Mahnmal | Fritz Koenig



2.-15.Mai 2022

Vernissage 2.Mai 2022 | 18:00 Uhr



Vom Kunstwerk zum Mahnmal | Fritz Koenig

Ausstellung „The Sphere“

Mit „The Sphere – Vom Kunstwerk zum Mahnmal“ zeigt der Treffpunkt Architektur Ober- und Mittelfranken die erste Ausstellung in diesem Jahr in den Räumlichkeiten der Bayerischen Architektenkammer „Auf AEG“.

Vernissage: 2. Mai 2022 um 18 Uhr
Die Architektinnen Brigitte Jupitz und Susanne Köhler, beide Studentinnen von Fritz Koenig, sowie der Vorsitzende des Freundeskreises Fritz Koenig, Martin Scharrer, thematisieren in einem von Kulturhistoriker Dr. Eric-Oliver Mader, Referent für Information und Kommunikation der Bayerischen Architektenkammer, moderierten Gespräch den Künstler, sein Werk sowie das Verhältnis von Kunst und Architektur.

Ausstellung: 3. Mai 2022 bis 15. Mai 2022
Öffnungszeiten:
montags 15-18 Uhr, mittwochs + freitags 9-12 Uhr
samstags + sonntags 13-15 Uhr

Finissage: 15. Mai 2022 um 15 Uhr
Filmmatinee - gezeigt werden die Filme „Fritz Koenigs Kugel“ (2002) von Percy Adlon sowie „Fritz Koenig und seine Welt“ (1974) von Dagmar Damek.

Die Ausstellung ist im Rahmen einer Kooperation zwischen der Fritz-und-Maria-Koenig-Stiftung, dem Freundeskreis Fritz Koenig e.V., der Stadt Landshut, dem Markt Altdorf sowie dem Verein Architektur und Kunst Landshut und der Bayerischen Architektenkammer entstanden.

Nähere Informationen finden Sie auf der Website des Treffpunkts Architektur Ober- und Mittelfranken unter:

www.treffpunktarchitektur-om.de

Veranstalter und Ort:

Treffpunkt Architektur
Ober- und Mittelfranken der
Bayerischen Architektenkammer
c/o
Bayerische Architektenkammer Auf AEG
Muggenhofer Straße 135
90429 Nürnberg